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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE LAUNAY/VILLEMONTEL 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
17 juin 2015 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Launay/Villemontel tenue à l’école Morency de Trécesson le dix-sept 
juin de l’an deux mille quinze à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes Louise-Andrée Audet, parent 
 Claudine Martineau, parent 
 Katy Bourgault, enseignante 
 Vivianne Caron, enseignante 
 Christine Rancourt, personnel de soutien 
  
M.  Jean Cossette, parent 
 
Aussi présent : 
 
M.  Steve Marquis, directeur 
 

 
 

  
   
 
Le quorum est atteint. M. Steve Marquis, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres. Il est 19 h. 
 
 
CELV-579-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Louise-Andrée 
Audet, 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté avec quelques modifications. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

CELV-580-15IL EST RÉSOLU , sur proposition de Claudine 
Martineau, 
 
 QUE le procès-verbal du 31 mars soit adopté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES; 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR; 

ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL ET SUIVI DE LA 
SÉANCE DU 31 MARS 2015; 

ABSENCES 

PRÉSENCES 
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Aucune 

 

 Affiche SAAQ pour le port du casque en vélo distribué aux écoles. 

 
  
 
 
M. Steve Marquis, directeur, présente le budget aux membres. 
Sensiblement le même budget que 2014-2015.  Diminution à 10 h 
pour la technicienne en éducation spécialisée.  Clientèle à la baisse.  
Léger déficit en 2014-2015. 
 
CELV-581-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Katy Bourgault, 
 
 QUE  le budget initial soit adopté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 

 
 
Samedi le 20 juin, il y aura une activité fin d’année pour les finissants 
au camping de Mme Vivianne Caron. 
Le 15 juin :   Jeux gonflables à l’aréna et cinéma en après-midi. 
Le 22 juin :   Les élèves de Launay se rendre à Villemontel. 
Le 19 et 23 juin :  2 sorties aux jeux d’eau à Launay 
Le 21 mai, sortie à la bibliothèque avec les élèves de Launay. 
 
CELV-582-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Vivianne Caron, 
 
 QUE  la programmation des sorties éducatives soit 
adoptée telle que présentée. 
 

ADOPTÉE. 
 

Demande des enseignantes d’avoir 4 périodes en avant-midi et 2 
périodes en après-midi.  Modifier l’heure du dîner de 11 h 55 à 13 h 
10 et déplacer la récréation en après-midi à la fin des cours – 
diminuer la perte de temps dans les transitions. 
 
CELV-583-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Jean Cossette, 
 
 QUE  l’horaire de l’école soit adopté avec les 
modifications de l’heure de dîner et de récréation tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 

INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE ; 

CORRESPONDANCE; 

BUDGET INITIAL 
 2015-16; 

APPROBATION : 

ADOPTION : 

PROGRAMMATION DES 
SORTIES ÉDUCATIVES; 

HORAIRE DE L’ÉCOLE; 
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-Code de civilité de la CSH présenté 
-Nouvelle présentation des règles de conduite dans l’agenda que M. 
Marquis va présenter à l’équipe-école en septembre 2015. 
 
CELV-584-15IL EST RÉSOLU , sur proposition de Christine 
Rancourt, 
 
 QUE les règles de conduite et les mesures de 
sécurité soient adoptées telles que présentées. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
Avec le surplus, achat de jeux extérieurs pour Villemontel (entre 100$ 
et 200$) 
 
CELV-585-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Vivianne Caron. 
 
 QUE  la balance du budget du conseil 
d’établissement soit utilisée pour l’achat de jeux tel que proposé. 
 

ADOPTÉE. 
 

 
Aucune modification.  Baisse d’heure de la technicienne en éducation 
spécialisée à dix heures par semaine. 
 
CELV-586-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Claudine 
Martineau, 
 
 QUE  les services complémentaires soient adoptés 
tels que présentés. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

 
 
3 parents et 3 membres du personnel. 

 
 
 
L’assemblée générale aura lieu lundi le 28 septembre 2015. 
 
 
 
M. Marquis propose le même format, mais plus long selon le nombre 
de photos. 
 
 
 
 

AGA DE SEPTEMBRE 
2015; 

FORME DU RAPPORT 
ANNUEL; 

RÈGLES DE CONDUITE 
ET LES MESURES DE 
SÉCURITÉ; 

BALANCE DU BUDGET 
DU CE; 

SERVICES 
COMPLÉMENTAIRES; 

CONSULTATION : 

NOMBRE DE 
REPRÉSENTANTS AU SEIN 
DU CE ; 
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Nous avons de meilleurs prix chez Papeterie Commerciale. Il y a 
augmentation du tarif du dîner.  La mécanographie est insuffisante 
pour le groupe de 5e et 6e années, l’enseignante demande 45$ par 
élèves. 
 
 
 
 
 
Tout est acceptable. 
 
 
Nous n’avons pas la liste. 
 
 
 
Dernière rencontre le 8 juin. 
École alternative – ouverture possible en septembre 2016. 
Le comité de parents veut plus de visibilité et de pouvoir. 
Renouvellement du contrat de la responsable de la protection de 
l’école. 
 
L’O.P.P. à voir cet automne. 
 
 
Aucun membre du conseil des commissaires n’est présent. 
 
 
 
Frais de déplacement 
 
 
 
 
Le lundi 28 septembre 2015 à 19h. 
 
 
 
 
CELV-587-15 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Vivianne Caron, 
 
  QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 21 h 37. 
 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Louise-Andrée Audet, présidente Claudine Martineau, secrétaire  

MATÉRIEL DIDACTIQUE; 

INFORMATION ET 
RAPPORT; 

FOURNITURE SCOLAIRE; 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE; 

GALA KODIAK ET ORDRE 
DU MÉRITE; 

COMITÉ DE PARENTS 
(CSH); 

L’O.P.P.; 

CONSEIL DES 
COMMISSAIRES; 

AFFAIRES NOUVELLES  : 

DATE DE LA PROCHAINE 
RÉUNION; 


